



rose.



GUIDO BUOB

Da schlägt einer gleich zwei Fliegen mit einer Klappe. Denn Guido Buob, Geschäftsführer von Appenzellerland Tourismus AI, hat Folgendes im Angebot:

Er zahlt allen Gästen, die mindestens drei aufeinanderfolgende Nächte in einem Innerrhoder Hotel buchen, die An- und Rückreise mit dem öffentlichen Verkehr. So freut sich die Corona-gebeutelte Tourismusbranche, die dieses Jahr auf inländische Gäste angewiesen ist. Und auch die Umwelt dankts. Nur in einer gesunden Natur blüht unsere wohlduftende Rose auf. Sie dürfen eine unserer schönsten bereits als ersten Gast empfangen.